

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 5. Juni 2018

## Badesee Zellhausen fit für die neue Saison



### Renovierungsarbeiten an den Duschen abgeschlossen

Die Duschanlage am Zellhäuser Badesee hatte noch den Touch der 80iger Jahre mit einer Holzvertäfelung an den Wänden und einem veraltetem Rohrleitungssystem.

In den letzten Wochen wurden umfangreiche Renovierungsarbeiten durchgeführt und so konnte eine rundum sanierte Anlage mit verfliesen Wänden, neuen Leitungen und neuen Amaturen in Betrieb genommen werden. Zur Sicherheit der Badegäste wurden rutschfeste Bodenfliesen verlegt.

Auch die Möglichkeit einer Warmdusche wurde geschaffen. Für einen Unkostenbeitrag von 50 ct pro Nutzung kann

gerne auf das Angebot zurückgegriffen werden.

Die Sanierungskosten betragen insgesamt rund 7.000 Euro.